



Josephine Baker entre au CDI !

publié le 08/02/2022 - mis à jour le 09/02/2022

une exposition sur la femme artiste et militante

La classe média a préparé une exposition sur Joséphine Baker, à l'occasion de son entrée au PANTHÉON. Cette exposition est visible au CDI à partir de mardi 8/02.

Si vous voulez tout savoir, l'expo aborde sa vie, ses engagements politiques, sa famille, sa carrière et ses différents métiers, à travers des affiches, des toiles, des jeux en ligne et des carnets.

Une sélection d'ouvrages vous sera également proposée, avec des cartels réalisés par les élèves.

Une fiche concours est à disposition au CDI, à compléter en visitant l'exposition. Un gagnant sera tiré au sort parmi les bonnes réponses.

JEUX EN LIGNE / learning apps

<https://learningapps.org/watch?v=pi4179s1a21>

ET voici le LOGO MEDIA créé par la collaboration d'un groupe d'élèves et choisi par la classe.

Portfolio

